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der Presse war zu entnehmen, dass das Jugendamt eigene Untersuchungen zum Angebot. 
der Qualität und den Preisen der Mittagessen in Kindertagesstätten anstrebt. Diese Umfrage 
könnte gleichzeitig das bereits mehrfach behandelte, aber noch immer nicht gelöste, 
Problem der Essensausgabe aufgreifen. Auch wenn sich das Ausräumen der Spülmaschine 
und die Ausgabe des Essens auf den Preis der Mahlzeit auswirken, erachten wir dies nicht 
als die Aufgabe der pädagogisch ausgebildeten Fachkräfte. Zudem sollte klar sein, dass die 
Bürgerarbeit zwar nur eine temporäre Lösung sein kann und eine Integration in den sog. 1. 
Arbeitsmarkt angestrebt werden muss, aber trotzdem brauchen wir dauerhafte Lösungen. 
Der Sozialausschuss des Bayerischen Städtetags (Juni 2014) regt diesbezüglich an, dass 
Langzeitarbeitslose u.a. für Tätigkeiten wie Hauswirtschaften in der KiTa eingesetzt werden 
könnten und damit eine Integration in den 1. Arbeitsmarkt umgesetzt werden kann. Weiterhin 
regt er an, dass die Kommunen entsprechende Personalstellen schaffen. 

Vor der zu erwartenden Untersuchung bitten wir darum die Grundzüge der Umfrage im 
gemeinsamen Jugendhilfe- und Schulausschuss vorzustellen, um etwaige Vorschläge 
der Fachleute einarbeiten zu können. 

Wir bitten insbesondere auf folgende Fragen einzugehen: 
Wer wird genau befragt? Werden auch die Kinder zur Qualität des Essens·befragt? 
Wird die Problematik der Essenausgabe in Zusammenhang mit dem Wegfall der 
Bürgerarbeit thematisiert und werden Lösungsansätze gesucht? 

Zudem wollen wir wissen, ob die Anregungen des Sozialausschusses vom Bayerischen 
Städtetag aufgenommen werden un<;t ob die Stadt diese umsetzen wird. 

Wir stellen folgenden Antrag; 
ln die , geplante. Untersuchung wird auch die Essensversorgung der Schulen und 
Mittagsbetreuungen einbezogen. 

Mit freundlichen Grüßen 

L J (91 · Andres Sielmeier 
Stellvertretende Fraktionsvorsitzende Stadträtin 
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